



Carmen Varela Álvarez

Socia directora de Carmen Varela, Abogados de Familia



Una lacra que arrastramos desde tiempos inmemoriales

<https://www.youtube.com/watch?v=tm5RAaoF8Co>

En los últimos años, las mujeres en el sector legal en España han logrado avances significativos, pero aún tenemos por delante una serie de retos por lograr, especialmente en los grandes despachos: su reconocimiento igualitario entre los socios y directivos de estos, encontrándonos todavía con mayoría de socios hombres.

Primer reto: romper el techo de cristal

Esto es muy significativo, pues aunque todas las estadísticas coinciden en que la mayoría de graduados en Derecho son mujeres, quienes también tienen esta mayoría entre la abogacía ejerciente y la judicatura, **su representación en posiciones de liderazgo dentro de despachos de abogados y en la judicatura sigue siendo baja**. Este fenómeno se conoce como "techo de cristal", un tope invisible que dificulta a las mujeres alcanzar niveles altos de responsabilidad.

Segundo reto: acabar con la diferencia salarial

No solamente existe el techo del cristal al que antes he hecho referencia, sino también u ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |